



東海大学付属相模高等学校中等部  
東海大学付属相模高等学校  
住所：神奈川県相模原市南区相南3-33-1  
電話：042-742-1251

高校：第55回 中等部：第38回

# 卒業証書授与式



春の兆しを感じられる季節となりました。今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止対策のため各教室にて卒業証書授与式が举行されました。高校は3月10日(火)・中等部は11日(水)に、高校488名・中等部141名の卒業生が学び舎を巣立っていきました。

## 総長賞受賞

☆ 総長賞（高等学校）：3年2組 小泉 啓太 君

3年間を通して印象深い行事は多々ありましたが、その中でも最も心に残っているのは、様々な学校行事や普段の学校生活を通じてクラスの仲が深まっていった「高校生活最後の一年間」です。

今のクラスはとても居心地がよく日々の登校が楽しみでした。相模高校で出会った友人たちと、今後も仲を深めていきたいと思えます。



☆ 総長賞（中等部）：3年A組 大前 砂葵 さん

総長賞を受け取ったとき、この三年間努力してきた本当に良かったと、心の底からそう思いました。三年間の努力の証のように思えて、そしてそれが認められた気がして、どんなときよりも嬉しかったです。努力することの大切さ、それを改めて実感できたこの瞬間を忘れずに、またこれを糧にしてこの先も頑張っていきたいと思えます。



## フィンランドのヨウツェノ学院の方々が来校!!

2月27日(木)に、フィンランドのヨウツェノ学院から12名の生徒が来校しました。本校の箏曲同好会の演奏や茶道部同好会によるお点前が行われました。また、ヨウツェノ学院の皆さんや英会話部によるプレゼンテーションも行われました。短い時間でしたが、ヨウツェノ学院の方々に日本の文化に触れていただき、本校の生徒にとっても国際交流の良い機会となりました。



# 高3 中期留学が終わりました！！

ハワイ中期留学（SHIP）の生徒4名、ニュージーランド中期留学の生徒16名が約2カ月間のプログラムを終え、2月26日（水）に無事帰国しました。各生徒は現地での体験を通し、大きく成長しました。今後の更なる活躍を期待しています。

☆ ハワイ中期留学（SHIP）： 期間 2020年1月7日（火）～ 2月26日（水）



約2ヶ月間の研修では、英語だけでなく、ハワイの文化や歴史など多くのことを学びました。ダイヤモンドヘッド登山やドルフィンウォッチングではハワイの自然に触れ、現地の高校の文化祭ではスケールの大きさに圧倒されました。慣れない土地での生活に戸惑うこともありましたが、将来に繋がる貴重な経験ができたと思います。

3年12組 古田 美風 さん

☆ ニュージーランド中期留学：期間 2020年1月3日（金）～2月23日（日）

この研修で僕達が大きく成長できた点は、自分に自信を持てるようになった事です。僕達はこの研修が始まる前、英語力や新しい生活に少なからず不安を抱えていました。しかしこの二ヶ月間で多岐にわたる経験をし、一回りも二回りも成長することができました。この自信を忘れずに、これからはより積極的になりたいと思います。

3年7組 鈴木 鵬輝 君



## SHIP 写真ギャラリー NZ



HTIC スタッフと一緒に



Diamond Head



カプラン校(語学学校)にて



卒業式

### クラブ活動報告

## ラグビー部がSANIXワールドラグビー

## ユース交流大会に出場決定！！

◇本校ラグビー部が、4月28日（火）～5月5日（火）福岡県グローバルアリーナで開催されるSANIX ワールドラグビーユース交流大会に出場します。みなさまの熱い応援を宜しくお願いします。

私たちラグビー部は、年始に行われた本大会の予選大会を勝ち抜き、SANIX ワールドラグビーユース交流大会に出場します。



日本の強豪校や海外のトップチームと試合をする機会は少ないので、この大会を楽しみにしています。そして、自分たちの強みを存分に発揮し、よい結果を残したいと思います。応援よろしくお願ひします。

2年6組 吉田 輝雅 君